



Ihre Aufgaben

- Sie betreuen unsere Kunden bei der Einhaltung der gesetzlichen Anforderungen und koordinieren dafür intern die erforderlichen Schritte
- Sie erarbeiten Beratungsinhalte und Empfehlungen für unsere Kunden
- Sie recherchieren aktuelle Beratungsgrundlagen wie Verordnungen, gesetzliche Regelungen und Durchführungspraktiken
- Sie koordinieren die Kommunikation mit Experten, Behörden und Ministerien weltweit
- Sie registrieren unsere internationalen Kunden bei den zuständigen nationalen Registern und ergänzen das Team mit einem fest definierten Länderset
- Sie unterstützen das Team bei der Erarbeitung von Fachbeiträgen u.a. für Newsletter und Fachzeitschriften, sowie von Präsentationen für Veranstaltungen

Ihr Profil

- Mind. 2 Jahre Berufserfahrung im Bereich Umwelt-Compliance (vorzugsweise zu den Themen WEEE, Batterien, Verpackungen)
- Gute Kenntnisse im Bereich der erweiterten Herstellerverantwortung, den dazugehörigen Richtlinien und Regelungen im Bereich von Elektrogeräten
- Erfahrung im Projektmanagement und die Fähigkeit, mehrere Kunden parallel zu betreuen
- Abgeschlossenes Hochschulstudium (Umweltmanagement, Betriebswirtschaft, Wirtschaftsrecht, ...) oder vergleichbare Ausbildung
- Ausgezeichnete Team- und Kommunikationsfähigkeit sowie eigenverantwortliche Arbeitsweise
- Sehr gute Englischkenntnisse in Wort und Schrift, weitere Sprachen wünschenswert (vorzugsweise Französisch oder Spanisch)
- Sicherer Umgang mit MS Office (Word, Excel, PowerPoint, Outlook) und Internet

Wir bieten

- Eine umfassende Einarbeitung in die Themengebiete z.B. durch interne Trainings, Mentor/in, Fortbildungen
- Ein vielfältiges Aufgabenspektrum und fachübergreifende Zusammenarbeit
- Spannende Projekte mit internationalen Kunden verschiedener Branchen
- Kurze Entscheidungswege
- Flexible Arbeitszeiten, Notebook und Mobile Office Möglichkeit
- Firmenevents
- Benefits (z.B. Bike-Leasing, Kindergartenzuschuss, VWL u.a.)
- Eine angenehme Arbeitsatmosphäre in einem motivierten Team

Das sind wir

Wir, als 1cc GmbH, beraten und unterstützen Hersteller und Vertreiber von Elektro- und Elektronikgeräten in vielen Ländern weltweit. Dies betrifft insbesondere Pflichten unter Gesetzgebungen für Elektro- und Elektronikaltgeräte, Batterien, Verpackungen, Chemikalien und Energieeffizienz, sowie für Urheberrechtsabgaben auf elektronische Produkte. Dabei umfasst unser Service-Portfolio v.a. drei Bereiche:

- Recherche und Analyse der Gesetzgebung
- Erarbeitung von kundenspezifischen Compliance-Lösungen
- Umsetzung von Compliance-Anforderungen und Projektmanagement



Wollen Sie mit uns durchstarten? Dann freuen wir uns auf Ihre aussagekräftigen Bewerbungsunterlagen unter Angabe Ihrer Gehaltsvorstellung und Ihres frühestmöglichen Eintrittstermins an Meike Ruoff ([hier bewerben](#)).



Responsibilities

- You support our customers in the fulfillment of legal requirements and internally coordinate the necessary steps for it
- You develop consulting content and recommendations for our customers
- You research current consulting principles such as regulations, legal requirements and implementation practices
- You coordinate communication with experts, authorities and ministries worldwide
- You register our international customers with the relevant national registers and complete the team with a defined country set
- You support the team in the preparation of technical articles for newsletters and trade journals, as well as preparation of presentations for events

Qualifications

- At least 2 years of professional experience in the field of environmental compliance (preferably in the area of WEEE, batteries, packaging)
- Good understanding in the field of extended producer responsibility, the relevant directives and regulations in the field of electrical appliances
- Experience in project management and the ability to support several customers simultaneously
- University degree (environmental management, business administration, commercial law, ...) or equivalent education
- Excellent teamwork and communication skills as well as independent working practices
- Very good written and spoken English, other languages desirable (preferably French or Spanish)
- Proficiency in MS Office (Word, Excel, PowerPoint, Outlook) and Internet

We offer

- Internal training, mentorship, professional development
- A broad field of tasks and interdisciplinary collaboration
- Exciting projects with international customers
- Flat hierarchy
- Flexible working hours and mobile office
- Company events
- Benefits (e.g. bike leasing, kindergarten allowance, etc.)
- A pleasant working atmosphere in a highly motivated, international team

This is 1cc

We, as 1cc GmbH, provide guidance and support on how to meet product-related environmental legislation to the electronics industry. Covering several countries worldwide, our focus are electronic devices, electrical equipment, batteries, packaging and chemicals associated with the product portfolio. Our team provides services in sustainable design of electronics and copyright levies.

Our service portfolio includes the following areas:

- Research and analysis of legislation and translation into requirements applicable to our customers
- Development of customer-specific solutions in meeting compliance requirements and EcoDesign
- Operational support in the implementation of legal obligations and project management



Curious? We are here for your questions and are waiting for your application including your salary expectations and earliest possible starting date. Please contact Meike Ruoff ([apply here](#)).